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Договорные обязательства в сфере предпринимательства по праву КНР: исполнение, прекращение, 
ответственность за нарушение

Статья посвящена анализу правового регулирования договорных обязательств, возникающих 

между лицами, осуществляющими предпринимательскую деятельность в КНР. Автор ставит своей 

целью исследовать надлежащее исполнение договорных обязательств в сфере предпринимательства 

по праву КНР, рассмотреть меры ответственности, установленные за их неисполнение или ненадле-

жащее исполнение, а также проанализировать основания прекращения обязательств. По результатам 

исследования автор приходит к выводу, что для договорных обязательств в сфере предприниматель-

ской деятельности существенное значение имеют принципы честности и доверия. Стороны обязаны 

всесторонне сотрудничать, в том числе и помимо исполнения оговоренных в договоре обязательств. 

Более того, такая обязанность сохраняется и после прекращения всех договорных обязательств. Также 

установлены условия наступления ответственности за нарушение обязательств в сфере предпринима-

тельской деятельности.
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Contractual Obligations in the Area of Entrepreneurship under the PRC Laws: Discharge, Termination, 
Liability for Violation

The article considers the legal regulation of contractual obligations between persons engaged in business activities 

in China. The author aims to investigate the proper performance of business contractual obligations under the law 

of China, to consider the liability measures established for their non-performance or improper performance, as 

well as to analyze the grounds for termination of obligations. Based on the results of the research, the author comes 

to the conclusion that the principles of honesty and trust are essential for contractual obligations in the sphere of 

business activity. The parties are obliged to cooperate fully, including, and in addition to performing the obligations 

stipulated in the contract. Moreover, this obligation remains even after the termination of all contractual obligations. 

The conditions for liability for violation of obligations in the sphere of business activity are also established.
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